

令和4年10月7日

滝川第二中学・高等学校保護者 様
関 係 各 位

学校法人瀧川学園
理事長 瀧川 稔朗

滝川第二中学・高等学校
校 長 本郷 卓

野球部前監督（外部指導者）及び前部長に対する
日本学生野球協会の処分について

野球部において発生した前監督（外部指導者）によるハラスメントに関し、本校の調査結果を高野連へ報告していましたが、前監督及び前部長に対する謹慎処分について通知を受けました。このたびの不祥事で、生徒、保護者の皆様をはじめ多くの方々にご心配いただきご迷惑をおかけしましたことをあらためてお詫び申し上げます。

学校としましては、処分を重く受け止め、再発防止をすべての部活動において徹底するとともに、部活動は学校教育の一環として豊かな人間性の育成を図る場として、心身両面で充実した指導にいつそう励み信頼回復に努めて参ります。

なお、心に傷を受けた部員たちのことを最優先に考え、一日も早く新たな気持ちで部活動に励むことができるよう、処分の発表を待たずに9月9日付けで監督及び部長の交代を正式に決定し、既に野球部の活動は、新しい指導体制のもとで再開しています。今後ともどうか暖かいご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

〔参考〕日本学生野球協会の処分発表（10月7日付け）

前監督：9月1日から謹慎6か月

前部長：9月1日から謹慎3か月（報告遅れによる）